

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

Hommage aux morts pour la France

Ce dimanche 5 décembre, journée du souvenir en mémoire des soldats morts pour la France en Algérie, au Maroc et en Tunisie, l'Association des anciens combattants de Viviers-lès-Montagnes s'est souvenue.

Ils sont 26 000, frères d'armes, appelés, rappelés, légionnaires, tirailleurs d'Afrique du Nord et d'Afrique, harkis, engagés, aviateurs, marins et terriens à perdre la vie les armes à la main pour répondre à l'appel de notre pays. Il n'est pas possible d'oublier d'ajouter à ces victimes les femmes et les enfants de toutes races qui tombèrent sans défense sous les bombes des attentats.

Après le dépôt de gerbe, la cérémonie s'est poursuivie par la son-



Les anciens combattants se sont souvenus dimanche, devant le monument aux morts. / Photo DDM, G. M.

nerie « Aux morts », la minute de silence et l'hymne national a retenti sous un ciel brumeux et sombre, suivi de la lecture des

manifestes des Anciens combattants, prisonniers de guerre et CATM et du secrétariat d'État aux Anciens Combattants.

8 décembre 2021

>>